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Abbiamo ricevuto un interessante video di presentazione di Marco Fiorini. Si parla del Sator e di
intriganti “combinazioni”. Ascoltiamo e riflettiamo su quanto contenuto. La scienza sacra dei
numeri è stata sempre presente in tutte le civiltà. Spesso era consuetudine nascondere nei
numeri e nella geometria messaggi e segreti. È questo il caso? Buon ascolto.

      

Il numero è qualcosa di particola re, di misterioso vorremmo dire. Nessuno è ancora mai riuscito
a diradare il suo nembo numinoso. 

Carl Gustav Jung
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https://www.youtube.com/watch?v=rZ779uxNkA4&t=13s&utm_source=DEM&utm_medium=link-video&utm_campaign=video-sator-arepo

